

Jean Damascène et saint André de Crète parlent dans le même sens.

Saint Thomas explique comme suit les paroles de l'ange : *Pleine de grâce.* " *Pleine de grâce.* . pour la répandre sur tous les hommes. C'est beaucoup pour un saint d'avoir une grâce assez grande pour suffire au salut d'un grand nombre : en avoir assez pour suffire au salut de tous les hommes, c'est ce qu'il y a de plus grand, et c'est ce qui existe dans le Christ et la Bienheureuse Vierge. En tout péril, vous pouvez par elle obtenir le salut ; en toute œuvre de vertu, vous pouvez l'avoir en aide, et c'est pourquoi il est dit d'elle, dans les saints Livres : *En moi est toute espérance de vie et de vertu.* "

Grand nombre d'auteurs et de saints vraiment théologiens sont unanimes dans l'affirmation générale que la Bienheureuse Vierge a part à la collation de chacune des grâces : tels sont le Père Poiré, Crasset, Petitalot, Jeanjacquot, le Père de Rhodes, Contenson, Christophe de Véga, Suarez, saint Bernard, saint Bernardin de Sienne, saint Léonard de Port-Maurice, le Bienheureux Grignon de Montfort, saint Liguori.

Suarez fait remarquer la manière traditionnelle d'invoquer la Sainte Vierge ; soit dans les dévotions privées de chaque fidèle, soit dans la prière publique de l'Église. Nous ne demandons pas à un saint d'intercéder pour nous auprès d'un autre, parce qu'ils sont tous dans le même ordre ; mais nous demandons aux saints d'intercéder pour nous auprès de Notre-Dame, récitant en leur honneur l'*Ave Maria*, afin qu'ils le présentent eux-mêmes pour nous à leur Reine. " Enfin, dit Suarez, la Sainte Église prie la Vierge avec plus d'honneur, l'appelant, par exemple, " notre espérance, notre vie, notre douceur, mère de miséricorde ; " elle l'invoque plus fréquemment et avec plus d'instance que les autres saints. Il n'est pas de jour où elle ne lui offre des prières publiques, soit dans les heures canonicales, soit dans le sacrifice de la messe, soit en donnant à tout le peuple trois fois le jour un signal public pour prier la Sainte Vierge. Elle met au début des sermons une prière à